

Au départ de Rignieux-le-Franc, la convivialité était encore à l'honneur ce 5 mai puisque après 10km vallonnés, le restaurant nous attendait à Bourg-St-Christophe.

Auparavant, l'œil expert de Françoise avait permis à certains de cueillir des asperges sauvages qui allaient agrémenter le dîner du soir...un passage auprès de la statue de la vierge de la côtière sculptée par l'architecte Cordier en 1958 en remerciement pour avoir épargné le village lors de la retraite des allemands après la bataille de Meximieux en 1944. Ce lieu sert également de classe en extérieur aux enfants du village, les anciens y attendent la maitresse...

Après un agréable repas salué par tous, direction Pérouges :cité médiévale avec son église forteresse du XVème dédiée à Ste Marie-Madeleine et son hostellerie du XIIème.

La traversée de Meximieux par les ruelles et un chemin piétonnier bucolique nous ramène sur les sentiers de Rignieux pour un retour sous une moiteur précoce et pénible.

Merci pour votre participation. Nous nous félicitons tous du retour de Véronique sur les randonnées.

JH